



DESCRIPTION.

l'église primatiale et paroissiale de Saint-Jean est une des gloires de Lyon. On peut même la regarder comme le monument le plus intéressant que nous possédions, celui dont l'histoire résumerait le mieux l'existence passée de notre ville. Car les souverains du Lyonnais furent, pendant plusieurs siècles, ces archevêques et ce Chapitre qu'abritait la cathédrale. Passages de princes et de prélats, guerres particulières et générales, révolutions locales et bouleversements d'empires, chacun des événements remarquables que notre pays vit s'accomplir, aboutit par